
Vecinos de Villa Amanecer de Llay Llay concretaron anhelo de contar
con una multicancha en su sector

Ayer lunes, los vecinos de la Villa Amanecer vivieron una verdadera fiesta, luego que se
diera por inaugurada una de las obras más esperadas en el sector. Se trata de una nueva
multicancha, sueño que por muchos años persiguieron los dirigentes y los vecinos de este 
conjunto habitacional, concretándose gracias a un trabajo del municipio y la comunidad,
convirtiendo un basural en un espacio para el deporte.

Esta villa ubicada en las cercanías de la intersección de la ruta 60ch con la 5 norte, no
contaba con lugares aptos para las disciplinas más practicadas, por lo que el gobierno local
levantó un proyecto, que fue posteriormente financiado por la Subdere. Tras meses de
trabajo, finalmente se concretó este recinto deportivo, con los más altos estándares de
calidad y durabilidad.

Anuncio Patrocinado

“Un sueño cumplido para nosotros como vecinos, un gran logro como comunidad, porque es
un espacio que vamos a compartir entre todos y la juventud. Este era un basural y  se
convirtió en algo hermoso para nosotros. Un sueño cumplido, como lo dije y estamos muy
felices como Villa de contar con una multicancha”, expresó Yury Vergara Tapia, presidenta
de la Junta de Vecinos de la Villa Amanecer.

En este sentido, el alcalde Edgardo González Arancibia expresó que: “Estamos felices
porque estamos entregando una infraestructura de primer nivel a los vecinos y vecinas de la
Villa Amanecer. Era un sueño poder tener un espacio deportivo, comunitario, y la verdad
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que se lo estamos espectacular, como se merecen los vecinos y vecinas que la han peleado
tanto. Así que estamos contentos e inaugurando, y también la invitación es a cuidar, a
cuidar lo público, cuidarlo no porque cueste dinero, a cuidar lo que es de ellos. Este es un
espacio que tienen que hacerse dueños, que tienen que ocuparlo, que tienen que disfrutarlo.
Con este tipo de proyectos mejoramos la calidad de vida de nuestra gente”, sentenció la
máxima autoridad llayllaína. 

 

y tú, ¿qué opinas?

https://wa.link/25zd3x

